

Se conocen detalles del llamado telefónico de Piñera a Fernanda Hansen tras accidente aéreo en Juan Fernández

El Jefe de Estado, durante su primer mandato, contactó telefónicamente a la periodista luego del accidente que costó la vida de 21 personas. Todo se remonta a septiembre del año 2011, cuando un avión de la FACH modelo CASA C-212-300 cerca de las 18 horas se precipita al mar con un equipo de televisión donde se encontraba Felipe Camiroaga y también, Felipe Cubillos, un filántropo decidido a respaldar las injusticias sociales y levantar la pobreza en Chile.

Todos profesionales muy emocionados y comprometidos por ir en ayuda de los más afectados por el terremoto y tsunami del 2010. Finalmente terminó en tragedia al acabarse el combustible del aeronave y posteriormente impactar fatídicamente contra el mar.

Anuncio Patrocinado

Luego de 10 años del accidente, en ese entonces, pareja de Felipe Camiroaga, cuenta el detalle de su comunicado personal publicado en redes sociales y el posterior llamado del Presidente.

Toda esta introducción por la controversia que tiene una vez más en la mira al Jefe de Estado, en su segundo periodo, luego de llamados de presión editorial al matinal en CHV y al canal LARED. Los cibernautas por su parte recordaron un antiguo capítulo de 'La Divina Comida' donde Fernanda Hansen reveló que Piñera la llamó porque se molestó con la crítica de la periodista y ex pareja de Felipe Camiroaga a la FACH, luego del fatídico accidente en la isla Juan Fernández.

Se conocen detalles del llamado telefónico de Piñera a Fernanda Hansen tras accidente aéreo en Juan Fernández

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

«Yo escribí una carta pública en el año 2012. Trabajaba en la (radio) Bio Bío. Había una responsabilidad respecto a todas las falencias que se dieron a conocer al poco tiempo, o cómo el mismo Gobierno iba dando a conocer que no tenían plan de vuelo, que iban con sobrepeso. Entonces yo hice una carta pública como periodista, a través del medio, de la radio Bio Bío, en la que yo trabajaba en ese entonces, para hacer una crítica puntualmente a la institución de la Fuerza Aérea», partió contando la comunicadora en ese entonces.

«Me terminó causando un poco de responsabilidades, porque terminé en audiencia con el ministro de Defensa de ese entonces y con el mismo Sebastián Piñera, que me llamó (a que fuera) a La Moneda», continuó.

«Sueno el teléfono. Me dicen ¿Fernanda Hansen? El Presidente Sebastián Piñera quiere hablar con usted. Entonces como que dije ¿Kramer? Esto es una cámara escondida. De repente me empieza a hablar. Aló, ¿Fernanda?, ¿Presidente?, Me gustaría, por favor, invitarte a conversar conmigo aquí, en el Palacio de La Moneda», expuso.

Luego, Hansen detalló: «Como yo trabajaba en la Bio Bío, llamé a mis amigos periodistas de Palacio y me dicen efectivamente se filtró que te llamó Sebastián Piñera y están esperándote los medios. Y yo digo ¿por qué entrada están los medios?, por tal, gracias. Y salí por la otra. Me fui por atrás y nunca nadie me vio. Nunca nadie supo. No hay registro de

Se conocen detalles del llamado telefónico de Piñera a Fernanda Hansen tras accidente aéreo en Juan Fernández

que yo estuve en La Moneda con el Presidente».

Al concluir, la periodista cerró rápidamente su historia señalando que «Ahí conversé y le dije... Bueno, no pasó mucho la verdad».

y tú, ¿qué opinas?